

## **BDK zeigt erneut Flagge - Mahnwache bei der Regionalkonferenz der SPD in Hamburg**

04.12.2013

**Am gestrigen Dienstag, den 03.12.13, sind Mitglieder des BDK dem kurzfristigen Aufruf gefolgt und haben sich zur Mahnwache vor dem Curio-Haus an der Rothenbaumchaussee aufgestellt, um erneut auf die desolate (Beförderungs-)Situation der Hamburger Polizei hinzuweisen.**

Die Hamburger SPD hatte ihre Mitglieder zur Regionalkonferenz in das Curio-Haus eingeladen. Neben der Hamburger Parteispitze war auch der Bundesvorsitzende, Sigmar Gabriel, anwesend, um vor den Parteimitgliedern über die Inhalte des Koalitionsvertrages zu referieren.

Zusammen mit den Kolleginnen und Kollegen der Deutschen Polizeigewerkschaft wurde den eintreffenden SPD-Mitgliedern und der interessierten Öffentlichkeit verdeutlicht, in welcher Form der SPD-Senat und die SPD-Bürgerschaftsfraktion - wieder einmal - mit den berechtigten Ansprüchen der Polizeivollzugsbeamtinnen und -beamten umgeht und so bereits eine Lawine der Demotivation ausgelöst hat.

**Die negativen Auswirkungen auf die Innere Sicherheit - und dazu bedarf es keiner Glaskugel - werden nicht lange auf sich warten lassen. Wieder einmal, wie schon Ende der 1990er Jahre, spielt die SPD mit dem Feuer.**

**Wir legen die Finger immer wieder in die Wunde!**